Menschen treten in unser Leben und begleiten uns eine Weile. Einige bleiben für immer, denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Kurt Grob-Tschümperlin

Danke für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied erfahren durften.

Den Verw<mark>andten 'Freunden und</mark> Nachbarn danken wir herzlich für die grosse Unterstützung während der Krankheit.

Ein besonderer Dank geht an

all diejenigen, die Kurt zeitlebens freundschaftlich verbunden waren und ihn in den letzten Monaten besucht, begleitet und unterstützt haben

Dr. med. Daniel Höhener für die medizinische Versorgung

dem Pflegeteam Haus Margrit Zentrum Freitag (Altersheim St.Urban Seen) für die Betreuung und Begleitung

Herzlich danken wir auch Frau Pfarrer Regula Schmid für die sehr persönliche und feierliche Gestaltung der Trauerfeier sowie der Organistin Frau Tina Zweimüller für die musikalische Begleitung.

Die Trauerfamilie